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 شكر و عرف ان 
نشكر الله الواحد الأحد ونحمده حمدا كثيرا طيبا مباركا فيه كما ينبغي لجلال وجهه و عظيم  

سلطانه الذي أعاننا على انجاز هذا البحث و رسوله الكريم الذي غرس فينا حب العلم و  

 الإيمان عليه الصلاة و السلام .

فما كان لمذكرتنا أن تخرج إلى النور لولا التوجيه السديد و الرعاية الفائقة التي شملنا بها 

ار هذه المذكرة الأستاذ '' نصر الدين حداد '' و كان لملاحظاته القيمة الأثر الكبير في إظه

جزاه متنان اعترافا بجهوده العظيمة و الاشجيعه، فله منا جزيل الشكر و ت فضلا عن إشرافه و 

 الله خير جزاء . 

التي أفادت ملاحظاتهم القيمة على  ادة المحكمين على أداة الدراسة و كما نشكر أيضا الس

 إخراج أداة البحث في صورتها النهائية . 

 العرفان إلى ثانوية الهادي خذيري على حسن الاستقبال ونتقدم بالشكر و 

 الاحترام إلى أعضاء لجنة المناقشة الكرام . كما نتقدم بالشكر و 

 .دونا ووجهونا في حياتنا الدراسيةو عرفانا بالجميل لا ننسى كل أساتذتنا الكرام الذين ساع

كما نتقدم بجزيل الشكر إلى آبائنا وأمهاتنا وإخواننا وزملائنا وأصدقائنا على تشجيعهم الدائم 

 لنا ودعمهم ومساندتهم . 

والى كل من قدم لنا العون وساهم ولو من بعيد بكلمة أو بدعوة أو بابتسامة تكون قد رفعت  

 . من معنوياتنا
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  :Summary  

In an attempt to reveal the methods of parental treatment and its 

relationship with the level of ambition of a teenager, this study was 

conducted on a sample of students of El Hadi khedhiri Secondary 

School in the state of tebessa in order to verify the hypotheses that state: 

 

- There is a statistically significant correlation between positive parental 

treatment methods and the level of ambition of a teenager. 

 

- There are significant differences in the level of ambition by gender. 

 

- There are significant differences in parental treatment methods by 

gender. 

 

Using the descriptive approach and adopting the questionnaire as a tool 

to collect the data analyzed using the statistical program SPSS, where 

the following results were reached: 

 

- There is a statistically significant relationship between positive 

parental treatment methods and the level of ambition of a teenager. 

 

- There are no significant differences in the level of ambition by gender. 

 

- There are no significant differences in parental treatment methods by 

gender. 
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